



Pour enfin une reconnaissance de notre administration et de nos missions

Depuis son entrée en fonction, le Garde des Sceaux multiplie les surenchères sécuritaires et les annonces chocs :

- Contestation de la légitimité des missions socio-culturelles ;
- Création de quartiers haute sécurité d'où le SPIP pourrait-être exclu ;
- Police Pénitentiaire et Officier de Probation dans les SPIP chargés du contrôle des obligations ;
- Réduction des budgets alloués au SPIP.

Alors que les Etats Généraux de l'Insertion et de la Probation commencent, les agents des SPIP entendent défendre la spécificité de leurs missions et leur existence.

Pour ce faire, réunis en Assemblée Générale les 24 au 29 avril 2025, les personnels du SPIP du Loiret ont décidé de rejoindre le mouvement national qui débutera le 6 mai 2025.

Ils ont voté à la majorité des présents les modalités d'action suivante :

Milieu Ouvert Loiret :

- Bandeau dans les mails :



- Photo avec banderole « *Prison haute sécurité moyens illimités, SPIP oublié prévention de la récidive sacrifié* » ;

Milieu Fermé CPOS :

- Boycott de la réunion de service du 6 mai ;
- Absence en CPU jusqu'à nouvelle AG ;
- SPIP mort le 6 mai **avec invitation du MO à y participer** ;
- Bandeau dans les mails.

Nous attendons de notre administration le soutien à nos missions, des moyens en adéquation et l'amélioration de nos conditions de travail.

La CGT SPIP CVL,
Le 02 mai 2025